

Argumentaire d'investissement

Survol



Huitième reconstitution des ressources 2025

Nous sommes à un moment crucial de la lutte contre le VIH, la tuberculose et le paludisme. Pour sa huitième reconstitution des ressources, le Fonds mondial a besoin de 18 milliards de dollars US pour sauver 23 millions de vies, réduire le taux de mortalité des trois maladies de 64 % et bâtir un monde en meilleure santé, plus sûr et plus équitable.

Un impact à grande échelle

Le partenariat du Fonds mondial a produit un immense impact : 65 millions de vies ont été sauvées et le taux de mortalité combiné du sida, de la tuberculose et du paludisme a été réduit de 63 % depuis 2002. Les pays ont accompli des progrès remarquables, organisant de robustes ripostes nationales aux maladies infectieuses. Ces réalisations ont amélioré non seulement les résultats en matière de santé, mais aussi les conditions de vie et la sécurité sanitaire mondiale. Mais les crises qui s'entrechoquent – conflits, difficultés économiques et changement climatique – menacent les progrès que nous avons durement acquis. Malgré ces défis, nous restons déterminés à obtenir des résultats, en intervenant dans certains des contextes les plus fragiles du monde et en ripostant avec agilité aux menaces sanitaires émergentes. Depuis 2002, nous avons investi 66,9 milliards de dollars US dans plus de 100 pays, distribuant des ressources et des outils vitaux là où les besoins sont les plus criants.

La force du partenariat

Notre partenariat est un modèle éprouvé garantissant aux donateurs que leurs fonds produiront des résultats à grande échelle. Alliant le leadership local à l'expertise mondiale, le savoir et la passion des communautés à l'agilité du secteur privé, le pouvoir des gouvernements à la portée de la société civile, nous sommes d'une efficacité, d'une efficacité et d'une adaptabilité sans égal. Investir dans le Fonds mondial, c'est accélérer le déploiement d'innovations qui peuvent changer radicalement la trajectoire de la lutte contre les trois maladies et relancer nos efforts vers les cibles mondiales. Nous travaillons avec les communautés pour proposer des solutions locales, en nous attaquant aux obstacles liés à l'équité, aux droits humains et au genre, et en garantissant que les produits de santé vitaux soient distribués jusqu'au dernier kilomètre.

Efficacité et pérennité

Le Fonds mondial s'efforce d'abaisser les prix des produits de santé et aide les pays à optimiser les ressources en investissant dans des interventions dont l'efficacité est éprouvée et en les mettant en œuvre le plus efficacement possible. Pour renforcer la pérennité et accomplir des progrès durables, nous catalysons une meilleure utilisation, plus efficace des financements nationaux et nous soutenons le développement de plans nationaux de pérennité et de transition conduisant les pays à assumer progressivement le leadership de leurs ripostes nationales au VIH, à la tuberculose et au paludisme.



Avec un investissement de 18 milliards de dollars US, le partenariat du Fonds mondial pourrait :¹

Sauver

23

MILLIONS DE VIES

au cours de la période 2027-2029, en réduisant de **64 %** le taux de mortalité des trois maladies à l'horizon 2029, par rapport aux niveaux de 2023. Abaisser le nombre de décès à 920 000 en 2029, contre 2,3 millions en 2023.

Éviter

400

MILLIONS D'INFECTIONS OU DE CAS

au cours de la période 2027-2029, en réduisant de **54 %** le taux d'incidence des trois maladies à l'horizon 2029, par rapport aux niveaux de 2023. Faire passer le nombre d'infections ou de cas de 271 millions en 2023 à 119 millions en 2029.

Produire un RETOUR SUR INVESTISSEMENT DE

19 POUR 1

Chaque dollar investi dans la lutte contre le VIH, la tuberculose et le paludisme génère des gains en santé et des rendements économiques de 19 dollars. Ainsi, les 18 milliards de dollars US recueillis lors de la reconstitution des ressources produiraient des retombées de **323 milliards de dollars US** sur la période 2027-2029.

- **Renforcer les systèmes de santé et communautaires et la préparation aux pandémies** en investissant environ 6 milliards de dollars US dans les ressources humaines pour la santé (y compris les agents et agents de santé communautaires), les laboratoires et les diagnostics, la surveillance des maladies, les chaînes d'approvisionnement, l'oxygène et les soins respiratoires, la santé numérique et les systèmes d'information sanitaire, et les systèmes communautaires résilients.
- **Comblent les lacunes en matière d'équité et améliorer la couverture des services** et les résultats en matière de santé des populations laissées pour compte par les ripostes au VIH, à la tuberculose et au paludisme, en s'attaquant aux obstacles liés aux droits humains et au genre et en collaborant étroitement avec la société civile et les communautés.
- **Réduire les inégalités liées à l'espérance de vie** (lorsque les personnes vivant dans les pays à revenu faible ont une espérance de vie beaucoup plus courte que celles vivant dans les pays à revenu élevé) de 7 % entre 2023 et 2029.
- **Catalyser des investissements nationaux plus efficaces et mieux ciblés** dans la lutte contre le VIH, la tuberculose et le paludisme et dans les systèmes de santé et communautaires, contribuant ainsi à faire progresser la couverture sanitaire universelle et l'accès équitable à des services de santé de qualité.
- **Améliorer la résilience face au changement climatique** pour conserver les acquis de la lutte contre le VIH, la tuberculose et le paludisme et les protéger des catastrophes liées au climat, en mettant en place des systèmes de santé résilients face au climat.
- **Générer des économies de 42 milliards de dollars US en soins de santé primaires** grâce à nos investissements dans la lutte contre le VIH, la tuberculose et le paludisme au cours de la période 2024-2029, portant ainsi le total des économies réalisées depuis 2002 à 145 milliards de dollars US. Ces économies seraient réalisées en évitant 1,6 milliard de journées d'hospitalisation et 3,1 milliards de consultations ambulatoires liées aux trois maladies, en plus des résultats obtenus jusqu'à présent.

¹ En recueillant 18 milliards de dollars US lors de sa huitième reconstitution des ressources, le Fonds mondial contribuerait à l'atteinte des résultats énumérés ici en conjuguant ses investissements avec des niveaux soutenus de financement extérieur, un accroissement des financements nationaux, plus d'innovation et de collaboration et une mise en œuvre rigoureuse.

Nous ne lâcherons rien

Le partenariat du Fonds mondial a un rôle vital à jouer dans la création d'un monde en meilleure santé et plus équitable pour toutes et tous. Au cours des deux dernières décennies, nous avons réalisé des progrès remarquables dans la lutte contre le VIH, la tuberculose et le paludisme, mais si nous ne réagissons pas à l'urgence de la situation, nous risquons de perdre ces gains durement acquis. Nous ne pouvons pas nous arrêter maintenant. En période d'incertitude et de crise, investir dans le Fonds mondial demeure l'un des moyens les plus efficaces d'améliorer les conditions de vie de millions de personnes et de renforcer la sécurité sanitaire mondiale. La huitième reconstitution des ressources du Fonds mondial est l'occasion de prendre des mesures audacieuses, en investissant 18 milliards de dollars US dans un effort accéléré pour sauver des vies et offrir aux générations futures un monde libéré des maladies infectieuses les plus meurtrières. Ensemble, donnons le tout pour le tout.